



## Reconoce Moreno a oposición ante Reforma Electoral

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, reconoció la postura del bloque opositor ante la Reforma Electoral y acusó al Gobierno de amenazarlo. “Reconozco desde aquí a los priistas, a los panistas, a los perredistas, a los de Movimiento Ciudadano, porque hemos dado la batalla en el Congreso.

Estoy a favor de una oposición que tenga la capacidad de serlo a partir de razones y principios fundados y que puede colaborar con argumentos, sin que por eso sea cooptada o amenazada”.

<https://drive.google.com/file/d/1nT7tWkTEbn5SRIRkiWfOIWjBP971XOxR/view>